

12月の園だより

バス遠足

6月に計画していましたが、雨だったので10月の親子遠足をバス遠足にしました。

ほぼ全園児が初めてのバス遠足ということで、大型バスにみんなで乗るのも、日本平動物園についてからも楽しい一日になりました。

動物園では子どもの見たい動物をゆっくり見たり、友だちとあちこち行くのが面白くてそれに付き合ったりと、各々の過ごし方があったようです。

天気に恵まれ気持ちのいい遠足になり、帰りのバスは大人もぐっすりでした。



懇談会

参加ありがとうございました。日々子どもたちといる中での思いや、子育ての疑問や工夫など、お家の方の話を聞くことができました。

それぞれのお家でのことですが、話を聞いていると年齢での共通の悩みや発達の戸惑いなどがあったように思います。

これを機会にお母さんお父さんのつながりもできていったらいいなと思いますので、お迎えの時など気軽に挨拶を交わしていけるといいと思います。

大中里区の山車(だし)

4年ぶりに大中里区の山車が来てくれました。お囃子の音が近づいてきて園に来ると山車は大きくて、近くで見ると迫力がありました。

竜がついていたり彫り物がしてある山車はカッコよかったです。踊りを一緒にさせてもらい、記念写真を撮りました。

大中里区の山車の人員募集ということです。



出汁(だし)の話し

うまいもん組さんが「だし」の話しをしてくれました。

「だし」という言葉が耳慣れなず、何のことだろうという感じでしたが、昆布やかつお節などのだしの取り方を教えてもらい、味見をするとちょっと「だし」というのが分かったようです。

だしが入っているとお汁がおいしくなる旨味になることなど教わりました。



歯科検診・内科検診

今年度2回目の歯科検診と内科検診がありました。1人ずつ見てもらいますが、病院の先生と思うとみんな緊張するようで、順番を待つあいだ神妙な顔つきに。終わるとほっとして自分の教室に戻っていました。

子どもの歯はこれから生涯物を食べたり話をするのにも重要です。歯を磨く習慣をつけていくようにしましょう。

内科では自分の名前や年齢が言えたり、聞かれたことに答えるなど年齢に合った発達をしているかなども気にしていくことが大切とのお話がありました。

